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Контроль исполнения 

главное в партийной работе 
Вдохновенным трудом напол-

нены будни коллектива ш акты 

.I 1. Претворяя в жизнь реше-

ния июньского Пленума ЦК 
КПСС и готовясь достойно 
встретить очередной Пленум 
Центрального Комитета пар-

тии, горняки направляют свои 

усилия на досрочное выполне-

ние производственного плана 

первого года семилетки. В счет 

годового обязательства они 

уже выдали на-гора свыше 30 
тысяч тонн сверхпланового 

сланца. По итогам за две дека-

ды сентября первенство в со-

ревновании удерживают кол-

лективы третьего и четвертого 

горных участков. 

Во всех этих делах - нема-

лая заслуга коммунистов пер-

вичной партийной организации, 

которую горняки по праву на-

зывают душой и организатором 

коллектива. И действительно, 
партийная _организация целе-

устремленно воодушевляет 

трудящихся предприятия на ус-

пешное решение хозяйственных 
задач. Она обсуждает важные 

вопросы, намечает мероприятия 

по улучшению работы шахты. 

Но члены партийного бюро, 
все коммунисты не забывают и 

главное, решающее условие в 

достижении успехов - провер-

ку исполнения принятых поста-

новлений. 

В начале марта этого года 

состоялось партийное собрание, 
на котором был обсужден воп-

рос о6 улучшении работы гор-

ных участков и сокращении ад-

министративно -управленческо-

го аппарата шахты. Коммуни-
сты внесли ряд предложений и 

пожеланий. По обсужденному 
вопросу партийное собрание 

приняло конкретное постанов-

ление и обязало администрацию 

предприятия в месячный срок 

решить вопрос о сокращении 

штатов управленческого аппа-

рата. 

На следующем собрании сек-

ретарь партбюро т. Мельников 

сообщил коммунистам, что пре-

дыдущее постановление выпол-

нено в срок: сокращены долж-

ности помощников начальников 

участков, два горных участка 

объединены в один и т. д. 

На заседании партбюро, со-

стоявшемся 7 сентября, была 

заслушана информация помощ-

ника главного инженера ком-

муниста т. Миняева, который 

рассказал о состоянии работы 

с рационализаторами. Было от-

мечено, что вся деятельность 

членов бюро по рационализа-

ции и изобретательству сведе-

на лишь к сбору рационализа-

торских предложений от тру-

дящихся предприятия. Главный 

механик т. Плешамов задержи-

вает разбор рационализатор-

ских предложений, внедряет их 

в производство по своему соб-

ственному усмотрению. Все это 

вызвало застой в работе с ра-

ционализаторами. Партийное 

бюро потребовало от главного 

инженера шахты т. Варенье и 

главного механика т. Плешако-

ва быстрейшего устранения не-

достатков в руководстве дея-

тельностью рационализаторов, 

наметило ряд организационно-

технических мероприятий по 
внедрению механизации и об-

легчению условий труда горня-

ков. Контроль за выполнением 

этого постановления возложен 

на членов партбюро. Этот воп-

рос через полтора-два месяца 

снова будет обсужден на парт-

бюро. 

Партийное бюро для провер-

ки исполнения принятых по-

становлений привлекает ком му-

нисгов: машиниста электровоза 

В. Калинина, бурильщика 

М. Китаева, машиниста врубо-
вой машины П. Ревунец, гор-

норабочего В. Быкова и многих 

других. Все это помогает пер-

вичной парторганизации повы-

шать ответственность ком муни-

стов и хозя ственных руково-

дителей за п'рученное дело. 

К сожалению, встречаются и 

такие случаи, когда секретари 

первичных парторганизаций не 

полностью используют дейст-
венное средство воспитания 

коммунистов - контроль за 

исполнением принятых поста-

новлений. Такие факты, ндпри-

мер, встречаются в практике 

работы партбюро строительно-

го треста ЛЧ 31. 13 мая этого 

года здесь обсужден вопрос об 
улучшении работы- агитколлек-

тива. Было решено открыть в 

клубе строителей постоянно 

действующий агитпункт. Со -

Ставлен список агитаторов, в 

котором значится 120 фамилий 
коммунистов, комсомольцев, 

беспартийных активистов. Ру-
ководителем агитколлектива 

утвержден коммунист т. Булин, 
ответственным за состояние 

агитационно - массовой рабо-

ты был назначен член партбю-
ро т. Шульман. 

Но плохо то, что партийное 

бюро строительного. треста 

ЛС 31, приняв это хорошее по-

становление, почему-то забыло 

о выполнении его. В результа-

те вся работа по созданию 

агитколлектива пущена на са-

мотек. Агитаторы редко прово-

дят беседы на стройках города. 

Контроль за исполнением 

принятых постановлений -

главное условие \в партийной. 

работе. Только при этом усло-

вии партийная работа будет 

целеустремленной, даст желае-

мый результат. 
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На уборке картофеля 
дорожить каждым днем! 

Завершают копку картофеля 
В колхозе имени Ленина в 

бригаде, руководимой А. Хомяко-
вым, осталось выкопать картофе-

ля 1,5 гектара. Труженики этой 
бригады прилагают усилия к то-

му, чтобы скорее убрать клубни. 
Особенна отличаются в труде 

колхозницы Анна Широкова, Ека-
терина Ефремова. Они ежедневно 

перевыполняют нормы выработки. 
Хоропго трудится и бригадир 

А. С. Хомяков. Он наряду с дру-

гими участвует в уборке картофе-

ля. 

Годовой план выполнен 

на 104,3 процента 
Напряженно работают в эти 

дни 'колхозники .сельхозартели 

«Шахтер» . Они, готовя достойную 
встречу очередному Пленуму ЦК 
КПСС, прилагают усилия к тому, 

чтобы бьъстрее закончить уборку 
картофеля и больше продать его 

государству. Первыми завершили 

копку картофеля труженики пер-

вой бригады, руководимой А. Ти-
хомировой. 

Колхоз продал государству кар-

тофеля 1.808 центнеров, или 

104,3 процента к годовому пла-

ну, и на 481 центнер больше, 

чем было продано на эту дату в 

прошлом году. 

План 
перевыполнен 
Труженики колхоза « обиов-

леинал земли», борясь за до-

срочное выполнение семилет-

него плана и достойную встре-

чу Пленума ЦК КПСС, нынче 

более организованно ведут все 

сельскохозяйственные работы, 
чем в прошлом году. Это поз-

волило им первыми в районе 
выполнить годовой план прода-

жи государству овощей и кар-

тофеля с превышением годово-

го плана на 5 - 8 процентов. 

Нынче сдано государству 

нартофепн больше, чем в про-

шлом году, на 75 центнеров, 

а овощей - на 516 центне-

ров. 

Сдача картофеля и овощей 
продолжается. 

Промедление недопустимо 
В колхозе «Путь к коммуниз-

му* уборочная площадь картофе-

ля составляет 100 гектаров. Сен-
тябрь - лучшая пора уборки, а 

здесь вы гºопано картофеля лишь 

50 процентов к плану. 

Правда, отдельные бригады ра-

ботают организованно. Например, 
в бригаде 2, руководимой тов. 

Метц, все колхозники, работаю-
щие на копке •картофеля, система-
тически перевыполняют установ-

ленные нормы. К. Ф. Перовой уже 

80 лет, но она соревнуется с мо-

лодыми. О. К. Боронихина при 

дневной норме 350 килограммов 

накапывает картофеля 550 кило-

граммов. Хорошо также трудятся 

Г. И. Калгнева и Е. К. Зорина. 

Немало имеется трудолюбивых 
людей и в других бригадах. Но 
бригадиры слабо организуют труд 

колхозников, не мпбйлизугот их 

Учеба пропагандистов 
На днях закончил свою работу 

трехдневный семинар пропаган-

дистов сети партийного и номсо-

молыското просвещения, органи-

зованный городским комитетом 

КПСС. На семинаре руководите-

лям кружков, школ и семинаров 

были прочитаны лекции «0 меж-

дународном положении СССР», «О 

коммунистическом движении на 

современном этапе». 

Руководители экономических 

гсружков прослушали лекции 

«Дальнейшее развитие экономи-

ческой теории в решениях ХКI 

съезда КПСС», «Новые экпноми= 

ческие теории капитализма на 

службе реакции». 

Руководителям кружков по ггзу-

чению истории КПСС читались 

лекции «Задачи изучения истории 

КПСС в связи с выходом нового 

учебнигса> , «Решения гионы кого 

Плычнума ЦК КПСС -боевая про-

грамма в репгении задач семилет-

кИ». 

На семинаре с докладом «Зада-
чи сети партийного и комсомоль-

ского просвещения в новом учеб-

ном году» выступил заведующий 

отделом пропаганды и агитации 

горкома КПСС т. Богданов. Боль-
шое внимание на семинаре было 
уделено вопросам повышения ме-

тодики работы пропагандистов. С 

сообщением по этому вопросу вы-

ступили руководители кружков 

тт. Георгиадн, Загер, Финогенов. 

Пропагандисты прослушали мето-

дические лекции «Как подготовить 

и провести беседу» и «0 культуре 

речи пропагандиста», а также по-

лупили консультации по предме-

там. 

Слушатели семинара совершили 

экскурсию на молокозавод и про-

смотреци кинофильм о достижени-

ях народного хозяйства СССР. 

В работе семинара приняли 

участие лекторы областного коми-

тета КПСС. -- 

Семинар оказал болы пуго по-

мощь прапагандггсталг и ловыцге-

нии научного, политического и 

методического уровня их работы. 

на перевьтолнение заданий. Не-
редки случаи, когда члены артели 

выходят на работу в 10 - 11 ча= 

сов утра. Это имеет места в бгрига-
дах''Зи№4. 

Так, например, в бригаде № 4 
18 сентября должно было рабо-
тать 11 человек, а вышло дна коп-

ку 5 колхозников. Остальные при-

ступили к работе лишь во второй 

половине дня. Примерно такая же 

картина наблюдается в бригаде 
,0 З . 

Медлительность объясняется 
еще и тем, что шефствующие ор-

ганизации недостаточно оказыва-

ют помощи колхозу. Работники 

райтопа трудятся неплохо на. 

уборке картофеля, но эта органи-

зация .выделяет лить по 5 - 6 

человек. Коллектив центральных 

электромеханических мастерских 

работает с прохладцей. Например, 
за 6 дней 7 человегс этой органи-

зации выкопали картофель лишь 

с площади 0,85 гектара. Понятно, 
что такой помощыо колхозники 

не могут быть довольны. 

Медлить в дальнейшем с ков-

кой картофеля нельзя. Погода и 

время ждать не будут. 

А. ИВАНОВ. 

Для новостроек семилетки 
Ленинград. 1-Ъа заводе «Электросила» имени С. М. Кирова соз-

дается пурбогенератор мощностью 165 тыiсяч юилiоватт. Он будет 
иметь воiдородноэво,дяНое охлаждеюие, что гиоэволит значительно со-

юра.пить вес и размеры машины по драовнениго с выпуокаомым 

ныне. 

На снимке: фрезеровщик 1-I. 1-I. Богданов обрабатывает спатар 

турбогенератора мощностью 165 тысяч юилаватт. 

Фото П. Федотова. Фотохроника ТАСС 
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Очередному Пленуму ЦК КПСС-достойную встречу! 
Каждый день приближает советских людей ч важнейшему со-

бъстиºо — созыву онередного Пленума ЦК КПСС. Среди селъеясих 

труженгсясов ширится соревнование за уё'пешное въсполнение зада- 
кий первого года семилетки. Свйнас, когда осень вступает в свои 

права, труженияси села подводят свои итоги, определяя то, исто 

уже сделано и что предстоит сделать в будущем. На этой етра- 
ниº.уе холхозниºси селъховартели гсмени Калинина раесхазъсваºот о 

том, нем они думают встретитъ предстоящий Пленум ЦК КПСС. 

Дела зовут... 
Осень для сельских тружеников Нужно 

— это самый придирчивый и сггро-

гий судья. Если поработал хорошо 

весной и летом, осень ,воздаст 

должное, вознаградил щедро. Про-
зевал, упуспил время, не упра-

вился с делами—в таком случае, 
как говорится, пеняй на себя. 

Ныинешнля осень щедра не толь-

ко отрадными трудовыми итогами, 

но и рядом волнующих событии; 
▪ которые окрьпчяют советчисих лю-

дей, поднимают их на новые тру-

довые подвкпи. В ноябре состоит-

ся очередной Пленум ДК КПСС, 
который обсудит вопросы далыней-
шего развития сельского хозяйст-
ва. На днях всему миру стало из-

вестно о вы дающемся достижении 

советской науки — полете Второй 
космической ракеты ва Луну. 
Это нас, сельских тружеников, 
беспредельно радует и волнует! 

Гордясь этими событиями, чле-

ны вашей сельхозартели имени 

Калинина направляют сейчас уси-

лия к тому, чтобы успешно выпол-

нить годовые обязательсчва. Сей-
час вплотную подошло то время, 

когда можно сказать о предвари-

тельных итогах нашей работы. 

Получен неплохой урожай зер-

новых. Сбор яровых, например, 

составил в бреднем по 16 — 17 
центнеров с гектара. На славу 

удалась и ,пшеница. Несмотря на 

засушливую погоду, во многих 

• бригадах выращен хороший уро-

жай картофеля. С большинства 
участков собирают на гектаре 

по 115-120 центнеров клубней. 

Хорошо нынче потрудились кол-

хозники на заготовке кормом. 

сказать, что условия для 

аагптааки сена в текущем году яв-

но не благаюриятствггвали. Траво-
стой был скудным. Правление 
колхоза совместно с партийной 
организацией разработаиг.и и пре-

орорили в жизнь ряд практиче-

ских мероприятий, направленных 

на успешное приведение сеноубо-
рочной кампании. В частности, до 

каждой колхозной семьи были до-

ведены конкретные задания по 

косьбе и уборке трат. Организо-
ванное соревнование и ,контроль 

за его выполнением, несмотряна 
трудности, все же позволили заго-

товить села по 2 тонны на пере-

водную голову .и заложить .по 6 
тонн силоса на корову. Нельзя 
сказать, что этого количества 

кормов вполне достаточно для пол-

ного удавлетвореюия общественно-
го стада. Однако неюспорнм тот 

факт, что кормов нынче заготов-

лено значителыно больше, нежели 

их было в прошлом году. Тем не 

менее мы не намерены удовлет-

воряться .достигнутым. В некото-

рых бригадах продолжают накал- 
ление кормов. Так, напрнлсер, в 

бригаде N.º З, возглавляемой т. Фо-
миным, 'снашивают молодую отаву 

на сено и силос. Здесь снласуют 
капустный лист, размельченную 

яровую солому. 

Нельзя обойти молчанием на 

ших кукурузоводов. Они потруди-

лись хорошо. С честью сдержала 

свое-слово колхозница-коммунист 

т. Акулова. Она вырастила зеле-

ной массы кукурузы 500 центне-

ров с гектара. По 400-450 цент 

неров с гектара кукурузного еило-

са получили комсомольско-моло-

дежные звенья, руководимые дояр-

кой Маргаритой Сидоровой, бух-
галтером колхоза. Гетой Ггогдано-
вой, колхозницей Валентиной 1 а-

лининой и сестрами . Юлинскилсыг. 
Развивая социалистическое со-

ревнование в честь предстоящего 

Пленума ЦК КПСС, колхозники 

спешат залошить основы для бу-
дущего урожая. Они сортируют и 

сушат зерно. Ни днем, ни ночью 

не прекращается работа на зерно= 
сушилке. Отборное зерно заклады-

вается на семенные фонды. 

Достойным подарком Пленуму 
ЦК КПСС будет ввод в эксплуата-

цию ряда строительных объектов. 
Завершается строительство типо-
вого овчарнюка на 300 голов, соо 

ружается .коровник.: Полным ходом 

идет строительство колхозного 

клуба со зрительным залом на 200 
мест, с комнатами отдыха. Куль-
турный очаг будет сдан в зкоплу-

аташию к 7 ноября. 
А разве не является отрадным, 

когда около 10 колхозных семей 
справят новоселье в новых домах? 
В стадии завершения строитель 

ства находятся ' дома колхозниц 

Розы Пир, Эльфриды Лейпиг, Ан-
ны Федоровой, Екатерины Круглю -

вой и ряда других. 

В хозяйстве многое сделано. Но 
многое предстоит еще-сделать. На- 
ши колхозники приложат все уси-

лия к тому, чтобы успешно за-

верцдить селыскохозяйственный 
гад, встретить очередной Пленум 

ЦК КПСС хорошими успехами в 

труде. 

А. ХИТРОВО, 
агроном колхоза имени 

Калинина. 

СТРЕМЛЕНИЕ КОЛЛЕКТИВА 
Члены возглавляемой 

много бригады, как и 

все советские люди, 

близко к сердцу воспри-

няли весть о предстоя-

щем очередном Пленуме 
ЦК КПСС. Развивая со-

циалистическое соревно -

вание в честь этого со-

бытия, колхозники и ме-

ханизаторы прилагают 

усилия к тому, чтобы 
успешно завершить седь-

екоаозяйствевный год. 

На полях бригады 
собран неплохой урожай 
зерновых. Яровой пше-

ницы, например, получе-

но по 16 центнеров с 

каждого из 14 гектаров. 
Значительным успехом 

является то, что уборка 
зерновых была заверше-' 
на в течение 4 рабочих 
дней. 

Картофель - одна из 

основных культур в на-

шем хозяйстве. Полево-
ды обещали получить 

урожай его не менее 130 
центнеров с каждого 

гектара. Условия ны-

нешнего года не благо-
приятствовали возделы-

ванию картофеля. Сол-
нечные дни на протяже-
нии продолжительного 
времени сильно сушили 

почву. Казалось, поло- 

леение было _ безнадеж-
ным. Но механизаторы, 

учитывая особенность 
погоды, при междуряд-

ных обработках сумели 

сохранить влагу в почве. 

Результат оказался та-

ков, что картофель пса 

всей площади посева дал 

хороший урожай. Сейчас 
идет уборка его. Под-
считав сваи возможно-

сти, мы обязались уб-
рать клубни не позднее 

как к 25 сентября. IIa 
этой работе ежедневйо 

занято по 7 — 8 колхоз-

ников. Особенно хорошо 

трудятся ,на копке кар-
тофеля члены бригады 

Лейда Бельшина, Гета 
Петрова, В. Е. Калини-
на, В. К. Калинина. 
Каждая из них вручную 

убирает картофель за 

день по 0,08 гектара, 

что составляет полторы 

нормы к заданию. 

Месяц назад правле-

нием колхоза был ,разра-

ботан и принят откры-

тым партийным собрани-
ем план практических 

мероприятий, направ-

ленных на более полное 

использование внутрихо-

зяйственных резервов. 

значительное внимание 

в плане уделялось заго-

товке и вьтвозке органи-

ческих удобрений под 

урожай будущего года. 

Наряду с уборкой кар-

тофеля и другими сель-

скохозяйственными ра-

ботами в бригаде •выво-

зится навоз. Его вывезе-

но уже свыше 100 тонн 

под посевы картофеля 

будущего года. 

Большое внимание псы 

уделяем заготовке кор-

мюв. Этот этап, казалось 

бы, давно позади, но_ по 

мере возможностей мы 

продолжаем заготовку 

кормов: Так, нами за-

снйрдовано свыше 80 
тонн яровой соломы, ко-

торая будет скармли-

ватыя скоту. Заложено 
230 тонн силоса. Для 
закладки его использу-

ем овощные отходы, ота-

ву, а в отдельных- случа-
ях и измельченную внро-

вую солому. 

Коллектив нашей 

бригады полон решимо-

сти успешно завер-

шить сельскохозяйствен-
ный год, встретить пред-

стоящий Пленум ЦК 

КПСС новыми трудовыми 

успехами. 

С. ФОМИН. 

брнгацир 

бригады Jvi 3, 

ШЕФЫ - СОРЕВНУЮТСЯ 
В колхоз имени Калинина при-

ехала группа рабочих из Ленин-
градской автотраюспортной конто-

ры. Шла ,страдная . пора уборки 
урожая. Дороги были каждая ми-

нута; каждый час. Шефам поручи-

ли перелопачивать и сушить зер-

но. 

— Не .Не гбудем работать,— зая-

вили они. 

Правда, к делу приступили, но 

трудились  . через пень—колоду, 

больше 'грелись на солнышке. 

Такие работники, конечно, ни-

какой пользы принести колхозу не 

мо%иiи. Но вот дна их смену приеха-

ли другие с той же организации, 

но ; честные` люди. И на сушилке 

закипела работа. Хорошо трудятся 

Михаил Хрусталев, Юрий Гаври-
лов, Алексей,Зверев и Ефим Ши-
лин. Каждый из них не жалеет 

сил для того, чтобы в колхозные 

закрома зерно поступало дюброка-
чественным. С этой целью Георлий 
Пастухов, Алвкксандр Запруднев, 
Петр Ширпсунов и Павел Пальчен-
ко предложили соревноваться за 

отличную очистку и сушку зерна. 

Сейчас на зернюсупсилке день и 

ночь не прекращается работа. Ше-
фы соревнуются ,между собой, 
трудятся в две смены. Колхозники 
довольны их работой. 

М. АЛЕНСЕЕВ. 

Мое обязательство 
Долпое время я стоял в спароне 

от колхоза, работал в районной 
конторе связи. Недавно влился в 

дружнуюколхозную семью. Про-
фессия электрюка здесь также 

юрайiне необходима. 
Лене, :как новому человАасу, сразу 

брооиидось в глаза_ то, что в хозяй-
стве ,не все ладно с элеат1рiичесююм 
освещением. Элекпротировоидка из 

рядно наносилась, стоидбы р мно-

гих местах подгнили, Ив -за этого 

на ряде жюаопнюгводческна ферм 
.отсутствует элагаросвегг, что за-

тг{хузняет работу ого ухюшу и содер-

жанмю аюопа. : Элекп1ричеспвам 
прюаодятся в дейсттане и многие 

двигатели. Однако из-за неис-

пграанюсти рабочей электролинии 
зачаспую они вынгуждены про-

стаивать или работать не на пол-

ную мощность. 

,Включаясь в ооЦиалиспюческое 
соревноваюхе в честь предртояше-

ло Пленума ДК КПСС и желая 
в нести свой поаилыный вклад в 
дело успешного вьополиения зада-
ний юолхоаиой селмилетиси, я обя-
зуюсь привести в водный поряд1ох 

вино элехтричеокую сеть нашего 

хогСхюза. 
К этой работе уже тргиступил. 

В настоящее время работаю на 

ферисе, расположенной в деревне 

Марыкоао. Здесь заменил провод. 

ку• 

В ближайшее время вводится в 

эаааплуа пащию - новый - типовой ов -

ч,анрммк. ,Как только будут загвер-

иаены в нем отдалочны е работы, 

ииристутлю к подведению к нему 
элекпрической сети. Я также обя-
зуюсь элактрзифкюигровать новый 
к олхозный клуб, который намеча-

ется сдать в впсплуатааьню к • 

7 ноября. 

Элеаст1Росеть колюаза находится 

в запрпцеюн,ом состоянии. Чтобы 
полнiостгыо исправить ее, п;апребу-
ется немало ооответёттвующпк ма-

териаиов. В связи с этим у меня 

просьба к правлению юолхова —

не допускать перебоев в снабже-
ппи материалами, а также в нуж-

н ых случаях следует выделять оп-

!ределениое количество людей для 

вкамывання столбов .н производ-

ства ддруиiих трудремких работ. 
Что касается меня, то я постара-

ксь сделать все для того, чтобы 
электрическая сель колхоз а была 
в отличном состоянии. 

•В. ГРИГОРЬЕВ, 
электрик колхоза. 

За нами 

дело не станет 
Каждый день приближает 

нас к радостному событию —

созыву очередного Пленума 

ЦК КПСС. Среди работников 

животноводства нашего колхо-

за все шире развертывается со-

ревнование за то, чтобы это 

событие отметить достойными 

трудовыми подарками. 

Мы, супруги Панины, изъя-

вили желание работать на жи-

вотноводческой ферме. При 
этом нами руководило чувст-

во ответственности за досроч-

ное выполнение заданий семи-

летнего плана по производству 

мяса нашим колхозом. Нужно 
сказать, что, когда мы пришли 
работать .на ферму, ка ней от-

сутствовал элементарный по-

рядок. Многие стойла были 
разбиты. Свиней кормили в 

примитивных корытах. Перед 
нами встала задача—привести 

все это в порядок. Правление 
колхоза обеспечило нас необхо-
димым строительным материа-

лом, х мы частью отремонти-

ровали, а частью построили 

вновь стойла и кормушки. Для 
маленьких поросят соорудили 

палати на некоторой возвышен-

ности от пола. Теперь ново-

рожденным поросятам не угро-

жает сырость, которая пагуб-
но на них действует. 

За нами закреплены откор-

мочные группы. Мы дали сло-

во добиться ежесуточного при -

веса каждого животного не ме-

нее 500 граммов. Правда, по-

ка еще мы ,получаем принес до 
450 граммов за сутки, но в 
ближайшее время постараемся 
выполнить свое обещание. 

Нам стало известно, что ком-

сомольско-молодежная ферма, 
расположенная в _ деревне 'Ду-
бок, выступила с, патриотиче-

ским почином — обязалась вы-

полнить задание семилетки по 

надою молока не за семь, а за 

пять лет. Мы, свиноводы, под-

держиваем почим молодых доя-

рок и, в свою очередь, обязуем 
ся последовать их примеру. В 
связи с этим хотелось бы вы-

сказать некоторые критические 

замечания в адрес правления 

колхоза. Оно еще недостаточно 

уделяет внимания созданию 

необходимых` условий для ухо-

да за животными. Так; напри-

мер, овес на корм свиньям по-

ступает зерном, а не мукой. 

Это отрицательно сказывается 

на откорме. Недостаток следу-

ет устранить. Мы же со своей 

-стороны предпримем все меры 

к тому, чтобы с честью выпол-

нить обязательства по откорму 

свиней, достойно встретить 

предстоящий Пленум ЦК 

КПСС. 

П. ПАНИН, А. ПАНИНА, 
свиноводы. 
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Проверяем выполнение ВЗЯТЫХ  обязательств 
один 

Из МНОГИХ 
Незабываёмые дни переживают 

ейчас трудящиеся шахты имени 

С. М. Кирова. Как и ,все советские 

люди, они гордятся величествен-
ными достижениями нашей Роди-
ны и стараются .своим самоотвер- 

женным трудом делать эти успеxи 
еще более ощутимыми, более пол-

' новесными. 
Вот перед нами простой горняк, 

один из сотен таких же обычных 
шахтеров, Евгений Станиславович 
Жих. Он почти ничем не отлича-

ется от своих товарищей по рабо-
те. Такой же напористый, трудо-

любивый. Разве только у него 

хватка и смекалка другая, шах-

терская, особая. Приехал он в го-

род Сланцы из Минска и сразу же 

поступил учиться в горнопромыш-

ленную школу. Очень уж ему хо-

телось овладеть профессией рабо-
чего очистных забоев. 
- А не тяжело ли для тебя это  

будет? - спрашивали у  него 

товарищи. - Ведь в лаве рабо-
тать тяжело. 

- Знаю, - ответил Евгений.-
Именно такая работа мне и. по 

плечу. 
И он оказался прав. Успешно, 

с отличными оценками сдав тео-

рию, Евгений Жих показал себя 
отличником и на практической ра-

боте. 
Администрация школы направи-

ла его на шахту имени С. М. Ки-
рова, и он стал навалоотбойщи-
ком. Здесь, как и .в школе, Евге-
ний не довольствовался достигну-

тыми знаниями, а старался рас-

ширить свойкругозор, повысить 

производственное мастерство, ос-

воить новые горные специально-

сти. 

- У этого парня, - говорили  
шахтеры, - слава не расходятся  
с делом. И задание он всегда пе-

ревыполняет и своими успехами 

не кичится. Вообще парень гор-

няцкой закалки! 
Такие отзывы товарищей гово-

рят о том, что Евгений_ Станисла-
вович Жих .пользуется авторите-

том и уважением. Ведь не случай-
но же, что комсомольцы третьего 

участка избрали его секретарем 

участковой комсомольской органи-

зации, а руководство Л енинград-

скаго совнархоза наградило его ко 

Дню шахтера Почетной грамотой. 
Чуткий и отзывчивый, трудолюби-
вый и всегда исполнительный, 
комсомолец Евгений Жих систе-

матически перекрывает свое про-

изводственное задание, успешно 
выполняет взятые на себя обяза-
тельства и является примером для 
коллектива.. 

И. ЧЕПУЛКОВСКИИ. 
Шахта имени С. М. Кирова. 

К концу семилетиси на фермах 
колхозов и совхозов нашей стра-

ны резко возрастет поi отовье ко-
ров. Если содержать их по ста- 

рынке: вручную готовить и раз-

давать корма, убирать пюмещення, 

доить, - понадобятся сотни ты-

сяч одних доярок. А ведь нужны 

будут и скютиики, и пастухи, и 

телятницы . Кромё того, значитель-

но возрастет поголовые скота в ов-

цеводстве, свиноводстве, коневод-

стве; увеличатся; птицеводческие 
фермы. И везде нужны будут лю-

д. 
Но в деревне уже сейчас на 

счету каждый человек. Откуда же 

взять такую огромную армию жи-

вотноводов? Чтобы ответить на 

эТот вопрос, обратимся к опыту' 
кнрпизскопо колхоза имени Миичу-  
рана, что расположен в долине 

Пеки Чу.' 
Чуйские колхозники вместе с 

учеными Киргизского научно-ис-

следовательского института жп-

вопноводства создали новый тип 

коровника: все работы в нем ме-

ханизираваны. Вместо людей здесь 

два ковиовых транспортера раз-

носят пд кормушкам из закромов 

нормораздаточного отделения ку-

курузный силос, жом и концент-

ГОРЯЧИЕ ДНИ 
В цехах комбината «Сланцы» 

развертывается подготовка к зи-

ме. Каждый день в ремонтно-ме-

ханический цех поступают раз-. 

личные заявки. И коллектив цёха 

откликается на просьбы соседей. 

Большой объем работ по ремонту 

различных механизмов выполняют 
бригады слесарей Игоря Холодова 
и Александра Захарова. Слесари. 
ремонтируют компрессоры, холо-

дильники. Люди со всей ответст-

венностью относятся к порученно-

му делу и трудятся не считаясь 

со временем. Ежедневно бригады 
выполняют • нормы выработки на 

140 - 160 проценто.в.' 
Также добросовестно выполня-

ют принятые на себя социалисти-

ческие обязательства слесари 

бригады Евгения Егорова. Сейчас 

они устанавливают в цехе дефе-

ноляции ратифрикационную ко-

лонну. Выполнять эту работу не-

легко, но слесари смело преодоле-

вают трудности, ежедневно выпол-

няют задания • на 150 процентов. 

В этом же цехе хорошая слава 

идет о токаре Василии Кокорине. 
Это - настоящий мастер своего 

дела. В совершенстве овладев спе-

циальностью, он ежедневно вы-

полняет план на 170 процентов. 

3а высокие показатели в' труде на. 

заседании цехового комитета ему 

присужден вымпел « Лучшему то-

карюэ. Слесарь Виктор Каталов 
за высокие показатели в социали-

стическом соревновании удостоен 

вымпела «Лучшему слесарю». От-
лично трудится и токарь Павел 
Ильин. 

Коллектив цеха принимает ак-

тивное участие •в борьбе за пре-

творение в жизнь решений июнь-

ского Пленума ЦК КПСС. Недавно 

на рабочем собрании здесь был 
обсужден вопрос о походе за куль-

туру производства и приняты хо-

рошие решения. Коллектив цеха 

борется за выполнение взятых на 

себя высоких социалистических 

абязтельств. 

ТРУДОВЫЕ УСПЕХИ 
Во второй половине ночи на 

квартире начальника маш.инопро-

катной базы комбината «Сланцы» 
Василия Петровича Терентьева 
раздался телефонный звонок. 

- -Василий Петрович, говорит 

диспетчер завода. Прибыл сроч-

ный груз. Требуется автокран. 

Как быть? 

= Автокран будет. Посылайте 
дежурную машину за шофером 
Николаем Смирновым. Он быстро 
разгрузит. 

Прошло немного времени после 

этого разговора, а на разгрузоч-

ной площадке уже урчал мотор 

автокрана. Глубокой ночью, в 

темноте; производил Николай раз-

грузку. Работал он быстро, со-
ровисто. 

На территории газосланЩ вого 
завода возводятся новые цехи, 

расширяются старые, поступает 

много различного оборудования. 
Его надо быстро разгрузить, по-

грузить или поднять. Поэтому Ни-
колай Смирнов, тракторист трубо-
укладчика`Алексей Гусев трудятся 
много и не отказываются от любой 
работы. 

Хороши:мй практическими дела-

ми подкрепляют взятые на себя 
социалистические обязательства 
и другие работники базы. Экска-
ваторщики Павлов и Епишов ра-

ботают дна канатной дороге и еже-

дневно выполняют производствен-

ные задания на 130 - 140 про-

центов. 

Трудовая слава .идет в коллек-

тиве базы и о слесарях тт. Батра- 
кове, Федорове, Иванове: Таких 
рабочих здесь много. Руководст-
вуясь мудрыми указаниями нашей 
партии, коллектив машинопрокат-

ной базы добивается новых трудо-

вых успехов в социалистическом 

соревновании за досрочное выпол-

нение семилетнего плана. 

П.ВАСИЛЬЕВ. 

Идет месячник по озеленению города 

и населенных пунитрв района 

НАЧАЛО ПОЛОЖЕН о 
Коллектив .iорняков шахты № 2 активно включился в 

проведение работ по озеленению территории, прилегающей н 

комбинату шахты, а также благоустройству рабочего поселка. 
На территории шахты закладывается большой сквер, где уже 
посажено около тысячи кустов морщинистой розы, 500 кустов 
сибирского боярышника и 400 кустов акации. 

В период месячника на территории шахты впервые бу-
дут посажены такие красивые декоративные кустарники, как 

магонии, снежник, кизильник, жимолость и другие. Всего ны-

нешней осенью будет посажено на территории шахты, поселка 

и некоторых улицах около 11.000-декоративных кустов. 

В проведении посадок наиболее активное участие прини-

мают рабочие участка сортировки, которым руководит т. Гро-
мов. Это доброе начало найдет в период месячника свое ши-

рокое развитие. 

Г. СЕМЕНОВ. 

По примеру квартиросъемiциков 

9-го домоуправления 

Ознакомившись с Обращением 
коллектива 9-го домоуправления к 

квартиросъемщикам и работникам 
жилищно - коммунального отдела 

комбината «Сланцы », жители до-

ма N 9 по улице Грибоедова ре-

шили активно включиться в ме-

сячник озеленения города и про-

извести посадку деревьев вокруг 

своего дома. 

Посоветовавшись с агрономом 

Ж.КО А. Сергеевой и пенсионером 

Д. Сивым - одним из лучших ак-

тивистов лесопосадок, квартиро-

съемщики дружно вышли во двор 

и начали копку ямок под моiодые 

деревца. Когда янки были вы ры-

ты, агроном А. Сергеева подвезла 

саженцы тополя и началась по-

садка. Всего посажено 17 топо-

лей. 
Активное участие в месячнике 

приняли жильцы этого дома 
А. Петров, В. Иванов, Н. Перми-

нов, Г. Кореньков, Л. Петрова и 

многие, другие. Их примеру после-

довали и жильцы дома N 7. Они 

также дружно. взялись за копку 

ямок для саженцев. 

Первые 150 тополей 
Месячник озеленения нашего 

города вступил в свой права. На 
улицах, площадях и.во дворах жи-

лых домов все чаще и чаще появ-

ляются новые деревья, декоратив-

ные кустарники, посаженные за-

ботливыми руками сланцевчан. 

За минувшие три дня в работах 

по озеленению города, помимо гор-

няков шахт № 1 и № 2, отличи-

лись и работники ЖКО комбината 

МЕХАНИЗАЦИЯ В ЖИВОТНОВОДСТВЕ-ПУТЬ К ИЗОБИЛИЮ 
раты; опускают с чердака коров-

ника измельченное сено. Насосы 
по!да]гат из колодцев воду в автопо - 

илккй_ и в нагревателыные баки. 
Электродоильные аппараты помо-

гают доить коров. И всеми этими 
механизмами .управляет один че-

ловек - механизатор Телек Ша-
киров. Лишь во время дойки ему 

помогают три девушки. Они с по-

мощью машин доят коров. Так че-

тыре человека обеспечивают со-

дежавяе 300 голов скота! Произ-
водительность их труда в десять 

- двенадцать раз выше, чем у 

животноводов, которые работают 
на обычных фермах. Вот кто будет 
помогать людям на фермах - иа-

шины! 

Июньский Пленум Центрально-

го Комитета партии указал, что 

все тяжелые, трудоемкие работы 
в животноводстве нужно механи-

загровать. Причем сейчас речь 

идет уже не о простой, а о комп-

лекссилой механизации, . которая 

должна не только освобождать лю-

дей от тяжелого труда,- но и по-

зволит получать дешевое молоко, 

мяса, яйца, шерсть, - 

Недалеко от Харькова, в посел-

ке Бюрки на Украинской опыт-

вой станции птицеводства, пост-

роен первый в стране ширюкогаба-
рнтнъ►й птичник. Внешне помеще-

ние наиюмюнает • . обычный корона- 

ник, но внутри вдоль стен в виде 

ступенек устроены многоярусные 

гнезда. Длина птичника - 84 
метра. Посредине оставлен рабочий 
проаад,- вдаль которопо проложена 

узисоколейная дорога. По ней дви-

жется специальный кормораздат-

чик: из него засыпаются зерно и 

силос в кормушки шести тысячам 

кур. Обслуживает пличнЙк одна 

птичница Вера Сидора. Развезти и 

раздать корм курам она успевает 

за две с половиной минуты, полу-

чкть с помощью смесительной ка-

меры 100-150 китогралдмов си-

доса из различных трав -за пол-

минуты. 

Снесенные курами яйца скаты-

ваются в специальные лотка. Ког-
да их нужно собрать, Вера садят-

ся на яйцесборную тележку и от-

правляемся в «рейс» по проходу. 

Она берет яйца с лотков и скла-

дывает их в кузов тележки. 

«Сланцы». Они ,высадили более 

150 тополей (из которых 120 иа 

улице Свердлова) и подвезли око-

ло 200 кубических метров расти-

тельного грунта. 

Сейчас работники ЖКО органи-

зуют подвозку посадочного мате-

риала и проводят подготовитель 

ную работу по отрывке ямок под 

зеленые насаждения. 

годы, когда поголовье коров резко 

увеличится, молока будет гораздо 

больше. Значительную его часть 
В соседнем совхозе «Первое  

мая», где еще нет такого птички-рабочие 
доставлять в города и 

рабо 
ка, один человек ухаживаетрабочие поселки в цельном виде. 
850-900 курами и собирает в 

год 100 тысяч яиц, а Вера - це-

лый миллион! 

Партия •и правительство поста-

вили перед сельскими труженика-

ми задачу: значительно увеличить 

строительство наиболее экономич-

ных животноводческих помеще-

ний, осуществить механизацию 

животноводческих ферм, особенно 
подачи .воды, доения коров и 

внутраифермскопо транспорта. 

Сотрудники Всесоюзного науч-

но-исследовательского института 

сельскохозяйственного машино-

строения сковструировали молоч-

ный комбайн передвижной до-

ильный зал. Прицепив к грузовой 
машине, его можно легко доста-

вить на самое отдаленное пастби-
ще. В этом зале есть доильные 

станки, установки для подогрева 

воды, очистки и охлаждения моло-

ка, насос для подачи воды. 

Наша страна уже обогцала Сое- 
днненные Штаты Америки по про-

изводству молока. В ближайшие 

Ню сейчас еще нередко труден 

путь этого продукта от колхоза д 

совхоза к потребителю. Хорошо 
бы прямо на фермах разливать 

его в посуду. Уже изобретен авто 

мат, который без помощи челове-
ческих рук делает шестигранные 

конверты из бумами, покрытой 
сверху воском, а изнутри - 

пластмассой, наполняет их моло-

ком и тут псе заклеивает. В такой 
конверт не попадет грязь. Авто-
мат этот настолько мал, что его 

можно будет установить в любой 
пристройюсе к ферме. 

Трудно не только описать, но 

даже перечислить машины и ме-
ханизмы для животноводства, ко-

торые рождаются сейчас в инсти-

тутах, лабораториях, на экспери-

ментальных заводах. Надю только 

быстрее новые машины пускать в 

производство. Техника облегчит 

труд живютноводов, поможет ил[ 

создать в стране изобилие дешево-

го мяса, молока, масла, яиц, шер-

сти. 

И. шАхИМ0РдАнав. 
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СВЕРШИЛОСЬ! 
Люди всех континентов 

Затаили дыхание, 

У своих репродукторов 

С трапетом ждут... 

гзто чудо,. 

Рассчитанное заранее, 

Совершиться должно 

Через восемь минут! 

Долетит ли ракета 

К намеченной цели, 

Пронесется ли мимо 

В космической мгле?! 
- Эти русские 

В технике 

Так преуспели; 
Что им тесню, знать, стало 

Уже на Земле! 

Нам не тесно, о нет, 

На широких просторах 

Нашей славной,. 
Цветущей, 
Родимой земли! 
Но мы первые в мире 

Направили в космос 

Межпланетные, 
Мощные корабли. 

На достигнутом мы 

Не посиовим точку, 

Не устанем дерзать 

И творить никогда! 
Раздвигает границы 

Земной оболочки 
Мысль ученых 

В свободной 
Отчизне труда! 

Поздравляют страну 

Самых смелых свершений 
Люди всех континентов 

На всех языках! 
Ведь донес до Луны 
Человеческий гений 
Вымпел наш, 

Что прославлен 

Отныне в веках! 
Л. МАНАРЬ НА. 

г. Сланцы. 

ИЗ ПОСЛЕДНЕЙ ПОЧТЫ 

РЕТИВЫЙ АДМИНИСТРАТОР 
В одном из цехов бытпромкооп-

артели показался невысокий че- 

лонек с хмурьик недовольным 

взглядом. Это был председатель 

правления артели Василий Яков-
леанц..Ро.ианов. 
- Т-сс!.. Туча надвигается, 

гроза будет, - говорили рабочие, 
устремив пристальный взгляд на 

Василия Яковлевича. И они не 

ошпдблись. Председатель артели 

воинственным шагом прошел в 

мастерскую, не обращая внима-

ния на людей и не здороваясь с 

ними. _ 

Через несколько минут в ма-

стерской гремел зычный голос 

председателя. Он обвинял рабочих 
в том, что они бездельничают, а 

кое-кого предупреждал об уволь-

нении, хотя для таких обвинений 
и угроз Василий Яковлевич не 

имел никаких оснований. 
Читатель может 'подумать, что 

подобные вспышки у Василия 
Яковлевича - редкостное явле-

ние, Однако факты свидетельству-

ют противоположное. Не зря ра-

бочие называют его «ретивым ад-

министратаром». Они не раз пы-

татись укротить своего руководи-

теля, помочь ему избавиться от 

административного пыла. Но, к 

сожалению, все эти попытки в 

характер Василия Яковлевича ни-

чего существенного не внесли. 

Когда рабочие упрекают пред-

седателя в грубости, в бездушном 
отношении к людям, он неизмен-

но отвечает: «Мне некогда ласко-

вый тон выбирать, а мне нужно 

план выполнять». 

Слов нет, производственный 
план является законом для быт-
проикоопартели, как и для любо-
го предприятия. Но при этом ни-

когда нельзя забывать, что план 

выполняют люди, рабочие. Отно-
сись к ним по-человечески, требуй 
справедливо - •и дело будет на-

вергняка! 
По долгу . слунабы Василию 

Яковлевичу часто приходится вы-

ступать в подведомственной ему 
конторе на разных совещаниях и 

собраниях. Речь его, как. правило, 

насыщается различными обвине-
ниями, упреками. Случается, на-

пример, и такая «беда»,когда 
кто-либо из подчиненных приоб-
ретает в хозяйство стул, стол, 

шкафчик или пальто. Василий 
Яковлевич всегда возьмет это под 

сомнение: «На какие, мол, сред-

ства ты, голубчик, обзавелся иму-

ществом?» 
На одном из производственных 

совещаний рабочий Борисов осме-

лился упрекнуть Романова и дру-

гих рухавадителей, что плора покон-

чить с подменой воспитательной 
работы грубостями .и упреками. С 
этим согласился Василий Яковле-
вич, но своего отношения к лю-

дям не изменил. Об этом свиде-

тельствует такой пример. В один 

из июльских дней !колиленттв быт-
промкоопартели выезжал на сено-

уборку в подшефный колхоз 

«Шахтер». Все работали хорошо, 

стараясь угодить своему руково-

дителю. Но и в этот день Василий 
Яковлевич проявил свой началь-

ствующий пыл. А был он вызван 

тем, что рабочий В. И. Смирнов 
несколько задержался с обедом. 
Разговор Василия Яковлевича с 

рабочим дошел до того, что он 

предупредил Смирнова о6 ,уволь-

нении из артели: 
На другой день председатель 

правления в спешном порядке со-

брал общее собрание членов ар-

тели и объявил им, что Смирнов 
на сенокосе в колхозе набросился 
на председателя артели с косой и 

пытался ударить. Присутствую-
щие восприняли это сообщение 
как вымысел и просили Романова 
решить «конфликт» мирным пу-

тем. Но Василий Яковлевич не 

прислушался к голосу членов ар-

тели - Смирнова освободил от 

работы, заведомо зная, что тот был 
неплохим работником. 

А ведь этот пример не является 

исключением. За последний от-

четны й год Василий Яковлевич 
почти на 80 процентов обновил 
состав работников артели, уволив 

многих из них по личному усмот-

рению, т. е. не имея на то осно-

ваний. 
Члены артели справедливо воз-

мущаются поведением Василия 
Яковлевича и никак не могут по-
нять, когда он откажется от гру-

бого адмивистрпрования и бездуш-
ного отношения к людям. Они зна-

ют одно, что повадки Василия 
Яковлевича к добру не приведут. 

А. ПЕТУХОВ. 

3А. РУБЕЖОМ 

„Ледокол „Ленин" 
знаменует начало новой эры" 

ЛОНДОН, (ТАСС). Научный 

обозреватель газеты «Файнэншнл 

таймсв пишет, что создание ледо-

кола «Ленин, безусловно, знаме-

нует начало новой эры в истории 

торговли. 

Тот факт, пишет обозреватель, 

что ледокол «Ленине даст возмож-

ность сохранять открытым Север- 
ный сибирский торговый путь че-

рез Карское море до Берингова 

пролива на четыре недели дольше 

каждый год, позволит увеличить 

движение торгового флота по это-

му пути почти на 50 процентов 

ежегодно. 

Заседание постоянного 

комитета ВСНП 

ПЕКИН. (ТАСС). Как передает 

агентство Синъхуа, на состояв-

шемся ' 9-м заседании Постоянного 
комитета Всекитайского собрания 
народных представителей второго 

созыва было решено в честь деся-

тилетия со дня провозглашения 

Китайской Народной Республики 
помиловать военных преступни-

ков, лиц, совершивших контррево-

люциакные престулигения, "и уго-

ловных преступнипсов, которые 

исправились и встали на правиль-

ный путь. 

Участники заседания обсудили 
и единодушно поддержали предло-

жение Цецтралыното Комитета 
Коммунистической партии Китая 
по этому вопросу; внесенное Пред-
седателем ДК КПК Мао Цзэ-ду-
ном. 

ПЕКИН. (ТАСС). По сообщению 
агентства Синьхуа, Постоянный 
комитет Всекитайского сюбравия 
народных представителей по пред-

ложению " Государственного совета 

КНР назначил заместителя премь-

ера Госсовета 'Линь Бяо министром 

обороны по оовместителыству, ос-

вободив заместителя премьера Гос-
совета Пы н Дз-хуая с занимаемо-

го им по савместительс<лву поста 

ллиннстра обороны; решено также 

назначить заместителя- премьера 

Госсовета Ло 3Куй-цина по совме-

стителытву начальпгиапсом гене-

рального штаба Народно -освобо-
дительной армии Китая, освободив 
с этого паста Хуан Кэ-чэна. Вме-
сто Ло ЯСуй-.инка министром об-
щественной безопасности назначен 

Се Фу-чжи. 

В КЛУБАХ НАШЕГ О 

ГОРОДА 

Дом культуры комбината 
Сланцы. Сегодня - детский кн-

ноутрениик и встреча детей с уча-. 

стняком пранаданской войны, де-

мо стрсруется кинофильм «Чапа-
ев», вечернем - кинофильм «Тени 
ллолаут»; завтра - вечер отдыха 

лдолодежи, деманотрцруется кино-

фильм «Обгоняющая ветер. Клуб 
Шахтер. Сегодня - детский ки-

ноутренянК, деманеггригруется ки-

нофильм «Отряд Т;рубамева сража-

ется», вечером-кинофильм «Обго-
няющая ветер»; завтра - кино-

фильм «Тени ползут». Клуб горня-

ков. Сегодня - детский упренник, 

демонстргцруются мнльтиллликаци-

онные фильмы, вечером - фильм 
<Очаграван пабой»; завтра вечер 

адды ха ветерганов груда. Клуб 
шахты Лlе 1. Сегодня - детский 
ккюоутретвник, демангСтрируется 

фильм «Чапаев, вечером - кино-

фильм «Роза Бегрнд»; завтра - 
кинофильм «Обгоняющая ветер». 

В Западной Германии не осла-

бевает движение военнообязан-
ных 1922 года рождении против 

прохождения военных сборов в 

бундесврре. В городах страны про-

кадят многолюдные демояютрации, 

митинги и собрания протеста. 

На снимке: демомiстрация про-

теста против военной регистрации 

в Рогтвейле (земля Вюртемберт-
Бащан). - 

Фото Центральбильд. 

Пресс-конференция 
президента Д. Эйзенхауэра 

ВАШИНГТОН. (ТАСС). На со-

стояншейся пресс - хонференцааи 
президент США Д. Эйзенхауэр, 
отвечая на вопросы журналистов, 

выразил мнение, что, как и Пред-
седатель Совета Министров СССР 
Н. С: Хрущев, он считает, что но-

вая большая война была 6ы безу-
мием. В этом мнении, сказал пре-

зглдент, основа всякой мудрости. 

Президент напомнил о разногла-

сиях, существующих межу .пра-

вителысчталли Соединенных Шта-
тов и Советского Союза, и заявил, 

что асе еще возмо.нсны серьезные 

недоразумения. Многое, сказал он, 

зависит от народов обеих стран. 

В ответ на другие вопросы пре-

зидент оказал, что позиция Н. С. 
Хрущева во время его пребывания 
в США исключительно дружест-

венна. Вся позиция Н. С. Хруще-
ва и его манера держаться свиде-

тельствуют о том, что он стремит-

ся к согланлению, заявил Эйзен-
хаузр. 

Президенту Эйзенхауэру был 
задан вопрос, будет ли он в своих 

беседах с Н. С. Хрущевым касать-

ся проблем Лаоса и Верлина. Пре-
знгдент ответил, что ан не понима-

ет, зачем 6ы ему и Хрущеву со-

бираться вместе, если они не бу-
дут беседовать о Берлине. 

В ответ на вопрос, не получит-

ся ли так, что миллионы амери-

канцев, увидев дружелюбие Н. С. 
Хгрущева и его сердечность на эк-

ранах телевизоров, окажутся 

«психголюпичесни разоруженны-

ми», дрезкдент изложгил теорию, 

согласно которой америкапЭспсая 

система государственного устрой-

ства основана на праве каждого 

выражать такие мнения, какие 

ему нравятся. 'Он сказал, что, по 

его мнению, американский народ. 

достаточно силен, чтобы прини-

мать самостоятельные решения. 

Один из карресплондентав попро-

сил президента повторить в свете 

,ояиидаемого предложения Н. С. 
Хрущева по разоружению, которое 

он собирается представить в ООН, 
свои собственные взгляды относи-

тельно разоружения. В ответ 

Эйзенхауэр вырастил убеждение, 
что взаимное всеобщее разоруже-

ние это единственная великая 

надежда всего мира на то, чтобы 
жить в мире. Он вновь подчеркнул 

свое мнение, что ни аднА предло-

жекие по разоружению не может 

считаться осуществимым, если 

оно не содержит условий, обеспе-
чивающих его выполнение, и ес-

ли оно не предусматривает таких 

мер, благодаря которым асе были 

бы уверены, что соглашение со-

блюдается. В этих рамках, сказал 

президент, Соединенные Штаты 
не намерены выдвигать какие-ли-

бо особые условия. 

Касаясь мыслей, которые воз-

нипсли у него, когда Н. С. Хрущев 
вручил ему копию вымпела, до= 

ставтевного советепсой ракетой 

на Луну, президент заявил, что 

он счел вымпел весьма интерес-

ным. 

Начинаются занятия в университете нулыуры 
В шараде Сланцы с 1 -его октября с. г. начинает работу ве-

черний УНИВЕРСИТЕТ КУЛЬТУРЫ, который привван широ-

ко приобщить трудящихю к искусству, литературе, 'мгузыке, 

науке. 

В уялверситете будут читаться лекции на .общеепвенно-
политкчеокие темы, •о .достижении науки и техники, по вопро-

сам литературы, музыки, театра, жив•аписи, киноислсусства. 

Чтение лекций будет еоитровоирдаться исполнением музьикаль-

ных произведений, пiрюсмотрам фрагментов ив отдельных те-

атральных постановок и .другим иллюстративным материалом. 

Учебный курс рассчитан на два тона. Занятия будут прово-

диться два раза в месяц: лгри клубе пурнякав--тегртый и тре-

тий четверг, при Доме культуры комбината «Сланцы». - в 

первую я третью пятницу каждого месяца. 

Абонементы продаются в кассах Догма культуры и клуба 
горняков. Начало занятий в университете при кпцубе .горняков 

1-го октября, при Доме культуры комбината «Сланцы» - -2-го 
октября с. г. 

Зам. редактора Н. ТЕРЕШКОВ 

Завтра, 21 сентября, в клубе горняков состоится вечер ае-

теранов труда. 

1. Лекция 
2. Спектакль В. Шкваркина «Чужой ребенок». 

Начало вечера в 19 часов. Вход по пенс•нонным книжкам. 

Администрация. 
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